

# 公安委員会の開催概要

公安委員会は、令和4年10月27日（木）に開催された。

## 1 決裁事項

- ・道路交通法の規定に基づく意見の聴取等について

## 2 報告事項

### (1) 警察職員の職務執行に対する感謝事例等について（令和4年第3・四半期）

県警察から、警察職員の職務執行に対する感謝事例等に関する報告があった。

令和4年7月から9月までの間、警察活動に対して県民等から寄せられた感謝事例等が11件あり、その内訳は、「警務警察活動」1件、「生活安全警察活動」6件、「刑事警察活動」1件、「交通警察活動」3件であるとのことであった。

委員から、『今後も、真摯で丁寧な対応をしていただきたい。』との発言があった。

### (2) 令和4年度交通部監察の実施結果について

県警察から、令和4年度交通部監察の実施結果に関する報告があった。

8月22日から9月13日までの間に実施した交通部監察の結果、1点の指導事項があるとのことであった。

委員から、『指導事項を他所属への指導にも生かしていただきたい。』との発言があった。

### (3) 令和4年秋の勲章伝達式の実施について

県警察から、令和4年秋の勲章伝達式の実施に関する報告があった。

11月8日、地方職員共済組合秋田県宿泊所「ルポールみずほ」において、第39回「危険業務従事者叙勲」勲章伝達式を実施するとのことであった。

委員から、『おめでとうございます。』との発言があった。

(4) 交通安全に関する啓発物品寄贈式の実施について

県警察から、交通安全に関する啓発物品寄贈式の実施に関する報告があった。

11月16日、秋田県J Aビルにおいて、全国共済農業協同組合連合会秋田県本部から秋田県警察への交通安全教育機器及び広報啓発物品の寄贈式を実施するとのことであった。

委員から、『寄付された物品を有効活用していただきたい。』との発言があった。

(5) 「秋田県経済安全保障対策官民ネットワーク」の設立及び設立総会の開催について

県警察から、「秋田県経済安全保障対策官民ネットワーク」の設立及び設立総会の開催に関する報告があった。

経済安全保障上重要な高度先端技術の情報を有する県内企業が加入する商工団体等と県警察等の関係行政機関が連携し、官民合同による技術流出防止に向けた各種施策を推進するため、全県規模のネットワークを構築することとし、今次設立のための総会を開催するとのことであった。

委員から、『今後、重要性を増す課題であるから、警察から企業に情報を伝えていただきたい。』との発言があった。